



Capitales Escandinavas: de Copenhague a Helsinki

Del 12 al 20 de junio 2025

9 días / 8 noches



El Club del Viatger os propone un viaje por las Capitales Escandinavas: Copenhague, Oslo, Estocolmo y Helsinki. Cada una de ellas tiene unas características únicas que harán de este viaje un recorrido único para conocer de primera mano una de las regiones más maravillosas del Norte de Europa.

Descubriremos Copenhague, la capital de Dinamarca, un diamante en bruto que sorprende por su ambiente amable y sus edificios al más puro estilo escandinavo. También visitaremos Oslo, capital noruega, una excepcional combinación de preciosos paisajes naturales con el bullicio de la gran ciudad. Conoceremos la joya de Suecia, Estocolmo, formada por una pequeña galaxia de islas en medio del Mar de Estocolmo que se muestra vibrante y creativa, pero también clásica y tradicional. Finalmente, acabaremos nuestro precioso recorrido en la capital de Finlandia, Helsinki, donde sus calles, entrelazadas con las bahías, calas e islas del Báltico, desbordan una magnífica y única arquitectura que, seguro, no nos dejará indiferentes.

Un viaje completo donde descubriremos cuatro capitales únicas de una manera especial: realizaremos trayectos en tren que nos llevarán de un país a otro mientras disfrutamos de un insuperable escenario con un espectáculo natural impresionante y atravesaremos el Mar Báltico para llegar hasta Helsinki.

Un recorrido único te espera. ¿Nos acompañas?

Itinerario

● Salida hacia Copenhague

Jueves, 12 de junio

Salida en autocar desde los distintos puntos de recogida hacia el aeropuerto de Barcelona para volar directamente a Copenhague.

Por la tarde, a la hora convenida, nos reuniremos para dar un paseo con el guía acompañante por el Parque Tívoli, situado a pocos metros del hotel, considerado uno de los lugares más queridos y visitados por los daneses.

Se trata de un lugar construido a finales del siglo XIX, cuando el diplomático danés Georg Carstensen convenció al rey Christian VIII para construir un parque de atracciones en Copenhague para que la gente se divirtiera y no pensara en los problemas políticos que perjudicaban a la corona.

Desde su inauguración, en 1843, los Jardines Tívoli se han convertido en uno de los lugares más visitados en la ciudad, ya que combinan a la perfección su esencia original con las atracciones más modernas.

Aquí todavía podremos ver, la entrada principal, que se ha mantenido intacta con el paso del tiempo y daremos un paseo relajado entre jardines, caballitos, carruseles y atracciones, unas instalaciones de prestigio que han sido fuente de inspiración por personajes como Walt Disney en la construcción de Disneyland París.

Cena y alojamiento.

● Descubrimos Copenhague

Viernes, 13 de junio

Después del desayuno en el hotel, saldremos para descubrir juntos la maravillosa ciudad de Copenhague con nuestro guía local. Ésta destaca por su perfecta combinación entre tradición y modernidad, donde sus palacios reales y edificios vanguardistas conviven en perfecta armonía.

Después de desayunar, haremos un tour panorámico de la ciudad de Copenhague y descubriremos los principales monumentos de la capital danesa y la Sirenita.

Terminada la visita, almorzaremos y, a continuación, seguiremos descubriendo la ciudad visitando el Palacio de Amalienborg, donde veremos la residencia de la familia real danesa desde el siglo XVIII y donde repasaremos la historia de una de las monarquías más importantes de Europa.

Antes de volver hacia el hotel, sin embargo, todavía tendremos tiempo para acercarnos hasta el antiguo puerto de Nyhavn, lugar que destaca por las bonitas casas antiguas pintadas de diferentes tonalidades de colores.

Por último, daremos un paseo en barco por los idílicos canales de la ciudad antes de regresar al hotel. Cena y alojamiento.

● Copenhague – Gotemburgo

Sábado, 14 de junio

Después de un buen desayuno en el hotel, saldremos en dirección a la estación de Copenhague para tomar el tren que nos llevará hasta a Gotemburgo. Durante nuestro trayecto, atravesaremos el estrecho de Øresund, mitad danés y mitad sueco.

A la llegada, iremos a almorzar a un restaurante local y a continuación, realizaremos una visita panorámica de Gotemburgo, la segunda ciudad más grande e importante de Suecia. Ésta es una ciudad hermosa y sorprendente, llena de grandes parques y avenidas amplias, la cuna de muchas de las empresas tecnológicas más innovadoras de Suecia, y también un ejemplo a seguir en cuanto a sostenibilidad y respeto por el medio ambiente. Pasaremos por la calle Avenyn, la avenida más emblemática de la ciudad, veremos el teatro y la sorprendente fachada del mercado del pescado entre otros...

Al finalizar, nos dirigiremos hacia el hotel donde nos alojaremos esta noche. Cena y alojamiento.

● Gotemburgo – Oslo

Domingo, 15 de junio

Desayuno buffet en el hotel y traslado con maletas hacia la estación de tren de Gotemburgo, para tomar el tren que nos llevará hasta Oslo.

Al llegar a la capital noruega iremos a almorzar a un restaurante local.

Posteriormente, será hora de empezar a conocer esta ciudad, considerada como una de las ciudades más inquietantes e interesantes del continente, la cual sorprende a quien la visita por su patrimonio cultural y natural.

Empezaremos con un recorrido panorámico que nos llevará a ver el centro histórico, la famosa Ópera de Oslo, el centro de artes escénicas de Noruega inaugurado en 2008 o el Palacio Real. Además, visitaremos el museo de Fram, dedicado principalmente a la exploración polar noruega.

Finalmente llegaremos al hotel. Cena y alojamiento.

● Oslo – Estocolmo

Lunes, 16 de junio

Después del desayuno, todavía tendremos un ratito para realizar una última visita en Oslo. Esta mañana conoceremos uno de los monumentos más emblemáticos de la ciudad, el famoso parque Vigeland, donde quedaremos enamorados por su belleza y las numerosas esculturas de bronce y granito que representan las diferentes etapas de la vida.

A continuación, será hora de regresar hacia el hotel, para recoger las maletas y dirigirnos hacia la estación de tren de Oslo, donde tomaremos el tren que nos llevará hasta la capital de Suecia, Estocolmo. Hoy, nos espera un largo pero precioso recorrido entre las dos capitales. El almuerzo será tipo picnic.

Llegada a Estocolmo por la tarde y encuentro con nuestro guía para trasladarnos al centro de la ciudad, donde daremos un pequeño paseo de orientación, para disfrutar de sus callejuelas estrechas y adoquinadas de Gamla Stan, el barrio antiguo.

Después, nos dirigiremos hacia nuestro hotel de Estocolmo, donde pasaremos dos noches. Cena y alojamiento.

● Estocolmo

Martes, 17 de junio

Desayuno en el hotel. Hoy, dedicaremos el día a conocer la capital sueca. Primeramente, visitaremos el Ayuntamiento, construido entre 1911 y 1923, que representa uno de los edificios más importantes de arquitectura romántica de Suecia y donde, actualmente, se entregan los Premios Nobel.

También nos acercaremos hasta el museo Vasa, el único lugar del mundo donde encontraremos un barco del siglo XVII que ha sobrevivido a un hundimiento. Podremos conocer de primera mano la historia de este navío, cómo fue construido, cómo se hundió y qué hicieron para recuperarla de las turbias aguas del mar de Estocolmo después de más de 333 años.

Después de almorzar, haremos un agradable paseo en barca que nos llevará a conocer algunas de las 14 islas que componen la singular ciudad de Estocolmo, apreciando la majestuosidad de la misma y admirando los puntos más bellos e icónicos de la costa que fácilmente pasan desapercibidos desde tierra firme.

Acabada la actividad, regresaremos al hotel. Cena y alojamiento.

● Estocolmo – Helsinki

Miércoles, 18 de junio

Desayuno y salida con maletas para dirigirnos hasta el barrio de Drottningholm, uno de los barrios más icónicos de la ciudad donde se erige el magnífico palacio de Drottningholm. Construido en el siglo XVII, es la residencia actual y permanente de la familia real y el palacio mejor conservado del país. Por esta razón, en 1991 fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Visitaremos el interior del palacio, construido siguiendo el modelo de arquitectura francesa de la época, con magníficos salones, unos hermosos jardines, un teatro y un gigantesco pabellón chino. Y también tendremos un ratito para pasear por sus jardines exteriores.

Acabada la visita, iremos a almorzar a un restaurante y, a continuación, nos dirigiremos hacia el puerto de Estocolmo para embarcar en el ferry de la naviera Tallink Silja que nos llevará en una bonita travesía hasta Finlandia.

● Llegada a Helsinki. Visitamos Porvoo.

Jueves, 19 de junio

Desayuno a bordo del ferry. Por la mañana llegaremos a Helsinki, la majestuosa capital de Finlandia. La ciudad, que se asoma al mar Báltico, posee un litoral sinuoso hecho de bahías, playas y numerosas islas.

Desembarcaremos y nuestro guía local nos estará esperando para acompañarnos hasta la pequeña población de Porvoo donde almorzaremos en un restaurante local.

Situada tan sólo a 50 km de la capital, Porvoo se levanta como un lugar idílico que parece haberse congelado en el tiempo. Rodeada por un río y un pequeño bosque, la ciudad es considerada como la más bonita de Finlandia. Haremos un paseo por el centro, descubriendo un laberinto de callejuelas adoquinadas, tiendecitas encantadoras y admiraremos las coloridas casas de madera de los siglos XVIII y XIX, el principal atractivo de la ciudad.

Finalizada la visita, regresaremos hacia Helsinki donde nos dormiremos esta noche. Cena y alojamiento.

● Helsinki y regreso a casa

Viernes, 20 de junio

Después del desayuno, disfrutaremos de nuestro último día de viaje en Helsinki, la ciudad más joven de las capitales de los países nórdicos.

Empezaremos haciendo una visita panorámica y a pie por el centro. Llegaremos hasta la catedral y la plaza del Mercado, donde encontraremos numerosos tenderetes con alimentos tradicionales, artesanías, recuerdos...

Continuaremos conociendo los secretos de esta joya del Báltico llegando hasta la iglesia Temppeliaukio, ubicada en el céntrico barrio de Töölö. También conocida como la iglesia de la roca, es una iglesia luterana diseñada por los hermanos Timo y Tuomo. El edificio está construido completamente bajo tierra, utilizando la roca que había en la plaza para crear su interior. Sin embargo, la iglesia está perfectamente iluminada gracias a su gran cúpula de vidrio, que hace que la luz natural penetre en ella.

Almorzaremos en un restaurante local y, a la hora acordada, nos trasladaremos hacia el aeropuerto de Helsinki para facturar los equipajes.

Una vez aterrizamos en Barcelona, el autocar del Club del Viatger nos estará esperando para trasladarnos de regreso a los mismos puntos de recogida del primer día.

Este viaje incluye

- Encuentro pre viaje para conocer a los compañeros de viaje y recibir el itinerario definitivo.
- Confortable autocar durante todo el viaje.
- Vuelos directos: Barcelona – Copenhague y Helsinki – Barcelona.
- Facturación de una maleta máximo 23 kg por persona.
- Guía acompañante del Club del Viatger durante todo el viaje.
- Guía castellanohablante durante todas las visitas.
- 2 noches en el Hotel Scandic Spectrum de 4* o similar en Copenhague.
- 1 noche en el hotel Clarion Post de 4* o similar en Gotemburgo.

- 1 noche en el hotel Amerikalinjen de 4* o similar en Oslo.
- 2 noches en el hotel Haymarket by Scandic de 4* o similar en Estocolmo.
- 1 noche a bordo del ferry de la naviera Silja Line Cruise, en Cabina Deluxe Seaside. Trayecto Estocolmo – Helsinki.
- 1 noche en el Hotel Original Sokos Hotel Presidentti de 4* o similar en Helsinki.
- Desayuno buffet diario.
- Pensión completa durante todo el viaje, desde el almuerzo del primer día hasta el desayuno del último.
- Bebidas incluidas en todas las comidas (agua, cerveza y café).
- Todas las visitas especificadas en el programa.
- 3 recorridos en tren con billetes de segunda clase:
 - De Copenhague a Gotemburgo.
 - De Gotemburgo a Oslo.
 - De Oslo a Estocolmo.
- Seguro de asistencia básica.

Este viaje no incluye

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario
- Las propinas
- Los gastos de índole personal
- Seguro opcional de anulación (precios y condiciones a consultar directamente con el Club del Viatger)

Precios

Por persona en habitación doble	4.995 €
Suplemento habitación individual	1.050 €

Calendario de pago

- Depósito de 1.500€ antes del 17 de mayo.
- Resto antes del 30 de abril.



Per més informació contacteu-nos:

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona
Horari: de 9h a 18h
Telèfon: +34 93 766 5996
E-mail: info@clubdelviatger.cat